

Akram Naasan, Arzt für Notfallmedizin
Thurbruchstr.3
17419 Dargen OT Kachlin

akram@naasan-bicerek.de
Tel.: 0152-53601240

Generalbundesanwalt beim Bundesgerichtshof
Dr. Peter Frank
Brauerstraße 30
76135 Karlsruhe

Dargen/Gießen/Göttingen, 13.11.2023

Strafanzeige gegen Herrn Recep Tayyip Erdoğan, Präsident der Türkei

Sehr geehrter Herr Dr. Frank,

hiermit erstatte ich Strafanzeige gegen den Präsidenten der Türkei, Recep Tayyip Erdoğan, wegen Vergehen gegen das Völkerstrafrecht nach VStGB §7 und §120 in Verbindung mit dem StGB §12 und aus jedem weiteren rechtlichen Grund.

Auf Befehl von Recep Tayyip Erdoğan, überfiel die türkische Armee gemeinsam mit verbündeten Islamisten im März 2018 völkerrechtswidrig meine Heimat Afrin in Syrien und hält sie seitdem besetzt.

Meine Familienangehörigen und Zehntausende meiner Landsleute wurden in die Flucht getrieben. Sie leben heute unter unmenschlichen Bedingungen im Flüchtlingscamp Shahba bei Aleppo. Eine 28-jährige nahe Verwandte von mir wurde entführt, vergewaltigt und in die Türkei verschleppt. Hunderte Menschen haben bei diesem Überfall ihr Leben verloren, unser Eigentum (Haus und Grundstück) im Dorf Gawanda bei Rajou-Afrin wurde rechtswidrig beschlagnahmt und Ortsnamen umbenannt. Kurdische Schulen wurden geschlossen – und durch türkische Schulen ersetzt. Ortsfremde Araber wurden nach Afrin umgesiedelt, um Einfluss auf die Demografie der Region zu nehmen. Vor der Besetzung lag der kurdische Anteil der Bevölkerung in der Region Afrin bei mehr als 96 %. Mittlerweile stellen die Kurden dagegen nur noch eine Minderheit von etwa 20 % dar. Die Türkei hat in der Region illegale Gefängnisse eingerichtet, in denen Menschen systematisch gefoltert werden. Die Besetzung der Region durch die Türkei ist völkerrechtswidrig. Herr Erdoğan hat sich als Präsident und Befehlshaber seiner Armee schuldig gemacht.

Neben dem völkerrechtswidrigen Vorgehen Erdoğan in den kurdischen Gebieten spricht Herr Erdoğan Israel das Existenzrecht ab und bezeichnet die Terrororganisation Hamas als Befreiungsorganisation. Die Sicherheit Israels ist jedoch Deutschlands Staatsräson.

Wir bitten gegen Herrn Erdoğan einen Haftbefehl zu erlassen und ihn bei der Einreise in die Bundesrepublik Deutschland diese Woche festzunehmen und zur Rechenschaft zu ziehen.

Bitte bestätigen Sie mir den Eingang dieses Schreibens und übermitteln Sie mir das Aktenzeichen sowie Informationen über den weiteren Vorgang. Des Weiteren bitte ich darum, entsprechend angehört zu werden.

Eine Klageerweiterung behalte ich mir vor und danke für Ihre Mühe.

Mit freundlichen Grüßen



Akram Naasan

Zugleich zeichnen diese Strafanzeige:
Kurdische Gemeinde Deutschland e.V.
Max-Eyth-Str. 8
35394 Gießen

Gesellschaft für Bedrohte Völker e.V.
Geiststraße 7
37073 Göttingen